

Public Relations

Kota Payakumbuh Juara 1 Kategori Unggulan pada Ajang Lomba Inovasi TTG Tingkat Provinsi Sumbar

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PUBLICRELATIONS.ID

Aug 17, 2024 - 22:53



Bapak Audi jonaedi dan mendapatkan apresiasi karena telah mampu bersaing dengan Kabupaten dan Kota lainnya diseluruh Indonesia dan membanggakan Provinsi Sumatera Barat.

Padang-Pada hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun 2024, Kota Payakumbuh kembali menuai prestasi Dalam ajang Lomba Inovasi Teknologi Tepat Guna (TTG) Tingkat Provinsi Sumatera Barat sebagai Juara 1

untuk Kategori Unggulan, dengan inovasi Komba Milea " Kompor Berbahan Bakar Minyak Jelantah berbasis Solar Cell dengan inovator IKM Andira yakni Afriandi dan Yulia Nora yang juga mewakili Provinsi Sumatera Barat dalam ajang Gelar Teknologi Tepat Guna yang ke XXV Tahun 2024 di Mataram Nusa Tenggara Barat dengan peringkat harapan 1 untuk Kategori Unggulan.

Adapun Penyerahan penghargaan berupa Trophy Gubernur dan Piagam yang langsung diserahkan oleh Wakil Gubernur Sumatera Barat sebelum pelaksanaan upacara penurunan bendera oleh Bapak Audi jonaedi dan mendapatkan apresiasi karena telah mampu bersaing dengan Kabupaten dan Kota lainnya diseluruh indonesia dan membanggakan Provinsi Sumatera Barat.

Moment ini merupakan kebanggaan tersendiri bagi Kota Payakumbuh dalam memperingati hari Kemerdekaan pada hari ini melalui prestasi gemilang. inovator Kota Payakumbuh Tidak diragukan lagi kemampuannya, karena setiap tahunnya menerima berbagai macam penghargaan baik dari tingkat Provinsi ataupun Nasional.

Disisi lain Bapak Pj.Walikota Payakumbuh yang saat ini dirawat dalam keadaan Sakit berkesempatan juga mengungkapkan rasa bangga dan menyampaikan ucapan terima kasih kepada inovator berprestasi dan tim Bappeda Kota Payakumbuh karena telah mengharumkan nama Kota tercinta kita, Payakumbuh. Semoga ini bisa menjadi obat bagi kami dalam kondisi saat ini. "terus bangun semangat berinovasi tanpa batas ucapnya"

Selanjutnya Kepala Bappeda Kota Payakumbuh juga menyampaikan bahwa kemenangan ini adalah kado kemenangan kita semua dihari kemerdekaan Republik Indonesia ke-79. Semoga inovasi Kota Payakumbuh akan lebih baik lagi kedepannya.

Dalam hal ini pembina inovator Robby Hafanos sekaligus fungsional Peneliti Kota Payakumbuh juga menyampaikan bahwasanya kerja keras yang kita lakukan untuk prestasi ini merupakan bentuk kerja tim yang solid antara Pemerintah Daerah melalui Bappeda, inovator serta tenaga ahli TTG kita.

"Namun yang terpenting dalam hal ini adalah keberlanjutan dari pengembangan inovasi Kota Payakumbuh yang menjadi pekerjaan yang mesti dituntaskan, support dari pimpinan kita merupakan motivasi penyemangat bagi kita dalam menghasilkan prestasi yang gemilang dan menciptakan inovator-inovator handal lainnya,"pungkasnya(**).